

Des lycéens se mobilisent pour le Téléthon

Judi toute la journée, les élèves de première bac professionnel commerce du lycée Emile-Baudot de Wassy étaient à l'hypermarché Cora, afin de collecter des fonds pour faire avancer la recherche médicale.

Le Téléthon n'est pas un vain mot pour les 26 élèves de première bac professionnel commerce du lycée Emile-Baudot de Wassy. En partenariat avec l'hypermarché Cora, encadrés par leurs professeurs de gestion commerce, Nadia Hamdane et Floriane Plançon, les jeunes adolescents ont préparé depuis plusieurs semaines leur action

et ont ainsi réalisé la communication liée au Téléthon, avec création des slogans publicitaires. Les élèves mettaient en vente des porte-clés, des stylos ou des stylos lumineux. La recette de cette journée de solidarité sera reversée au Téléthon.

De notre correspondant
Lionel Lebrun

Les lycéens de Wassy se sont mobilisés pour le Téléthon.



Saint-Dizier et arrondissement

Jeudi 20 décembre 2012

WASSY

Les élèves préparent une exposition autour du Téléthon

Comme depuis plusieurs années maintenant, les élèves de première baccalauréat Commerce du lycée professionnel Emile Baudot réalisent un travail autour du thème du Téléthon. Lors du marché de la semaine dernière, malgré le froid, ils ont réalisé leurs ventes et ont ainsi comptabilisé un chiffre d'affaires de plus de 800 €. Les Was-

seyens, habitués maintenant à les retrouver d'une année sur l'autre, leur ont réservé un accueil chaleureux et sont très généreux.

Pour donner une suite à leur action, ils réalisent actuellement une exposition qui sera présentée au sein du CDI de l'établissement.

Les élèves ont apporté leur contribution au Téléthon.

Modification du ramassage des poubelles

En raison des fêtes de fin d'année, les tournées de collecte des déchets prévues mardis 25 décembre et 1^{er} janvier seront décalées et avancées respectivement au samedi précédent, soit samedi 22 décembre (ordures ménagères et sac bleu) et samedi 29 (ordures ménagères et sac jaune).

